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●点 鐘  岩永光司 会長 

●ソング   [それでこそロータリー] 

●ゲスト  なし 

●お祝い  3/6 東森会員新店舗オープン 

      宝町「鉄板スタジアム バルカン」 

●プログラム  地区研修・協議会報告 

 

●会長の時間 

 

 

 

皆さん、こんにちは。今日は良いお天気で、気

温も上がり夏日になるようです。どうぞ体調には

お気をつけください。 

さて、先週の例会ではまず下宮鉄雄さんの入会

式を行いました。下宮さん、改めましてご入会お

めでとうございます。これで今年度は目標の４名

の新入会員の方々をお迎えすることができました。

推薦者を始めご尽力くださった皆様、本当にあり

がとうございました。会員増強については今後も

クラブの重要事項でございますので、引き続き皆

様よろしくお願いいたします。 

そして、弁護士で広島県東部こども家庭センタ

ーの法務専門員でもある木曽久美子先生に「広島

県の児童相談所の概要について」と題し卓話をい

ただきました。卓話の中で児童虐待の現状につい

てお話がありました。広島県内でこの福山を含む

東部地区では児童虐待の相談件数が多く、年間

1,158件、1日あたり3件以上という現実を聞かさ

れ、大変驚きましたし悲しい気持ちになりました。

今月の「青少年奉仕月間」に合わせて今回の卓話

となったわけですが、ロータリー手続き要覧の青

少年奉仕の解説の中に「新世代の基本的ニーズ（健

康、人間の価値、教育、自己開発）を支援する」

とあります。児童虐待はその新世代の健康や人間

の価値を脅かす、決してあってはならないことで

す。今月のロータリー月間にマッチした卓和をセ

ッティングしてくださった青少年奉仕委員会  

の馬場委員長、ありがとうございました。 

続きまして、クラブ細則の改正についてお話さ

せていただきます。前回の理事会におきましてク

ラブ細則の改正について協議いたしました。改正

点は２つあり、ひとつは理事の人数についてです。

現行では理事を９名とする規定となっております

が、昨年度の創立２０周年のときには杉原実行委

員長に理事に加わっていただきました。また、次

年度は長期戦略計画委員会を設け、眞田奈津基委

員長が理事に加わります。そのようなことからク

ラブ細則との整合性を保つために、これまでの９

名の理事の規定に「周年実行委員会その他特別委

員会を設ける場合は、特別理事を加えることがで

きる」と一文を加えたいと考えております。 

２つ目の改正点は、クラブ細則を改正する場合は

決議する例会の１０日前までに改正案を各会員に

郵送されなければならないとなっていますが、「郵

送」を「通知」と置き換えたいと思います。これ

により改正案を例会で配布するなど柔軟に運営で

きるようになり、また、国際ロータリーの推奨す

るクラブ細則も「通知」となっていることからこ
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の点を改正したいと考えております。今回の改正

案については現行の規定通りに全会員に郵送させ

ていただき、５月２９日の例会にて皆様の承認を

いただきたいと思っておりますのでよろしくお願

いいたします。 

さてこの後のプログラムは、５月１３日に行わ

れました地区研修協議会の報告となっております。

ご参加くださった次年度委員長の皆様ありがとう

ございました。報告よろしくお願いいたします。 

以上で会長の時間を終わります。本日も最後ま

でどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

●幹事報告 

 

＜配布物＞ 

・ロータリーの友並びにガバナー月信4・5月号 

・理事・役員・委員会構成表 

・ロータリーの友手帳 

・5/28（月）情報集会・新入会員歓迎懇親会のご案

内 

 

＜回 覧＞ 

・5/28（月）情報集会・新入会員歓迎懇親会 出欠

表 

 

●出席報告 

本日出席率 97.82％ 

（出席者45名 欠席者7名 ） 

前々回修正出席率 なし％ 

●委員会報告 

・出席委員会 

・広報雑誌等委員会 

 

 

 

 

 

 

 

●スマイルBOX 

 

 

 
◆岩永光司 会長 
 本日のプログラムは地区研修・協議報告となっ

ております。次年度委員長の皆様、よろしくお願

い致します。 
 
◆橋本慎吾 副会長 
 一昨日の地区研修・協議会にご参加いただいた

10名の皆さま、大変ありがとうございました。急
遽代理出席となった山内さん、快く引き受けて下

さり誠にありがとうございました。 
 本日は地区研修・協議会の報告となります。会

員の皆様、どうぞよろしくお願い致します。 
 
◆西川和吉 幹事 
 地区研修・協議会に参加いただいた会員の皆さ

ん、大変ご苦労様でした。ご報告よろしくお願い

致します。 
 
◆原 隆之 会員 
 先日 5月 13日に地区研修・協議会に参加して参
りました。次年度幹事ということで、色々勉強さ

せて頂きました。又、参加していただいた皆様に

関しても大変ご苦労様でした。 
 
◆東森由倫 会員 
 先程は、バルカン出店についてお祝いありがと

うございました。合わせてのご報告になりますが、

4 月 1 日に事務所も元町から宝町へ移動いたしま
した。その件に際し、眞田創立会長、眞田パスト

会長、松浦さんには大変お世話になりました。社

会員創業創立記念祝 

中根基博 学校法人山中学園Ｓ15.5.23 

山内透  Ｈ18.5.18 ㈱アトラック 



業の方も落ち着いてきましたので、これからはロ

ータリーの方もしっかり出席して参ります。あり

がとうございました。 
 
◆吉元友浩 会員 
 遅くなりましたが、花見例会ではカローリング

を橋本慎吾副会長と森原さんとチームを組ませて

頂き、優勝！賞品のメロンは家族で美味しく食べ

させていただいたのでスマイル致します。 
 
◆下宮典子 会員 
 親子会員になりました。私同様に下宮鉄雄を宜

しくお願い申し上げます。 
 
◆下宮鉄雄 会員 
 赤坂ロータリークラブ入会 会長岩永様からの

紹介、橋本様、原様からの推薦。赤坂ロータリー

クラブ会員の皆様の賛同を得て、入会させて頂い

たことへのスマイルです。 
 

●プログラム 

＜地区研修・協議会報告＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会  

  5月22日（火）12時30分～ 

今年度クラブ協議会 

 


